

**□ DIMANCHE**  
**12 NOVEMBRE**  
**CAR pour Wépion**



**10<sup>ème</sup> Marche de l'entre Meuse et Sambre**

**Départ : 7h30 Esplanade de l'Europe**

Wépion est une section de la ville belge de Namur (Région wallonne de Belgique). Située dans la partie méridionale de Namur, Wépion se trouve en bord de Meuse (route de Dinant) tout en ayant une partie ancienne sur les hauteurs. C'était une commune à part entière avant la fusion des communes de 1977. Avant le régime révolutionnaire français la commune de Wépion n'était pas aussi étendue qu'actuellement, elle ne comportait notamment pas la seigneurie de Fooz (sud).

En 1792, la famille de Maloteau vendit les seigneuries de Fooz, Haye-à-Fooz et Wépion à Lambert-Alexis de Montpellier, fils



puiné de Charles-Alexis (1717-1807), seigneur d'Annevoie, Rouillon, Ambresin etc, célèbre maître de forges de son temps et créateur des jardins d'Annevoie. Le 26 juin 1794, les français sont vainqueurs à Fleurus tandis que le 1er

octobre 1795 marque la fin de l'Ancien régime avec le rattachement de nos provinces à la République française.



D'une commune rurale avant la Seconde Guerre mondiale, Wépion est devenue une cité résidentielle.

Wépion est célèbre pour ses fraises qui sont mises en vente durant la saison de ce fruit. Le marché de la Fraise de Wépion s'est surtout développé dans l'entre deux guerres et fut à son apogée dans les années 1960, quasiment chaque famille cultivait de la fraise. À cette époque, la criée de Wépion expédiait des fraises jusqu'à Rungis en France.



De nos jours, l'activité s'est fortement professionnalisée et l'on y commercialise, par la criée, des fraises de mai à août.

**Distance : 4 - 7 - 14 - 22 - 30 km**

**Prix : 12 euros/pers**

**Infos : Marie-Christine 0472/51.25.38**

**Réservation : compte Mont-Marche BE37 9796 4542 0928**  
**au plus tard le 30 octobre.**